

LA CONSTITUYENTE DICE:

Un genocidio es el intento de destrucción de la identidad nacional de los oprimidos, para lograr la imposición de la identidad del grupo opresor.

– Raphael Lemkin –



Siria es una expresión clara de un nacionalismo árabe, debido a que los recursos petroleros siguen conservándose como nacionales, esto obstaculiza los objetivos de EEUU en la región, a saber: apoderarse de las riquezas petroleras, y controlar la zona comercial y militarmente por su ubicación estratégica como paso privilegiado entre Asia y Europa. El imperialismo estadounidense financió, armó y entrenó a grupos de “rebeldes”, para que derrocaran la “dictadura” de Siria. Estos grupos de “rebeldes” comienzan actuando bajo el cobijo de EEUU hasta que se dan cuenta de que resulta mejor apropiarse de las riquezas petroleras, venderlas, y dirigirse ellos mismos, de ahí viene el EI (Estado Islámico). Si bien, EEUU “pierde control” sobre estos grupos, continúa financiándoles, y protegiéndolos, como acaba de comprobarse con la reciente oleada de misiles.

El Centro de Estudios sobre Genocidios (Argentina), advertía sobre varios procesos que sugieren que en México y en otras partes del mundo puede estar operando una nueva forma de genocidio, donde hay una “tercerización de la violencia”, es decir: ya no son solamente las fuerzas estatales las principales ejecutoras de la violencia en contra de la población, sino que ahora esta violencia depende principalmente de grupos aparentemente ajenos al Estado, tal como sucede ahora en Siria con el EI.

La forma en que se originan el EI y los Zetas sin duda presenta un parecido digno de analizarse: militares mexicanos entrenados en Guatemala por fuerzas de élite estadounidense para acabar con el levantamiento zapatista. Militares que terminan convirtiéndose en un cartel especialmente violento, pues resulta mejor negocio, y más aún cuando cuentan con el solapamiento del Estado. No cabe duda de que una de las formas más sencillas de entregar los recursos nacionales a capitales extranjeros, es a través del desplazamiento por violencia y exterminio de una población que por siglos ha resistido frente al despojo y la opresión. Pero aún frente al terror y la guerra, los pueblos seguiremos defendiendo la tierra, luchando por la vida y por nuestra autodeterminación, tal como ahora nos lo enseña nuestro pueblo hermano de Siria.

LA CONSTITUYENTE HACE..

Baja California - Mexicali

Jueves 19 Conferencia de los derechos humanos en la frontera Norte, impartida por el obispo. Raúl Vera López en el instituto de investigaciones sociales UABC, Sala 306

viernes 20 de abril. Marcha - Procesión rumbo a la valla fronteriza Mexicali- Calexico

DF

15 de abril Asamblea vecinal, en la delegación de Magdalena Contreras, contra mega proyecto de Centro Comercial.

Nuevo León- Monterrey

Taller de participación ciudadana en la casa constituyente y taller de artesanías para niños de la comunidad

Coahuila

Sábado 13 de abril. Participación de Don Raúl en el Encuentro de Comunidades en resistencia contra el Proyecto Chemours,

sábado 28 de abril. Presentación del disco “ Sonidos del Desierto” de Fatima Soto en el Rincón Santa Lucía

Michoacán y Jalisco

Taller de la NCCP en el ejido El Jazmín, Jalisco

Chiapas

15 de abril Taller de educación popular en San José Chamisal, Palenque

18 de abril Se presentará actividades de la NCCP con servidores de la CEBs en la parroquia de San Bartolomé, Apóstol en Venustiano Carranza

LA CONSTITUYENTE PROPONE:

Denunciar al estado Mexicano como un Estado Genocida, cuyas prácticas criminales se estructuran en una serie de crímenes que simbólicamente podemos decir que van de Tlaltelolco a Ayotzinapa, aunque son más largos en el tiempo que ambas fechas.

Una condición básica para evitar la repetición de los crímenes es tener una población que desarrollando la memoria juzgar desde la justicia popular, y no sólo desde las instancias existentes, los crímenes del pasado y construye salidas para la no repetición y el establecimiento de una justicia verdadera. Por lo que la iniciativa se concentra en desatar la movilización popular necesaria para frenar al Estado genocida y construir una salida ciudadana popular en el camino a una Nueva Constituyente.

Contacto

Comités de la NCCP: Las y los invitamos a enviar información e imágenes sobre las actividades que realizan semanalmente en sus estados y localidades, con el fin de que sean publicadas en nuestro boletín. El correo para el envío de información, comentarios y sugerencias es: contacto@constituyenteciudadanapopular.org

